

L'ONU retient la candidature de l'ADEC-NS

L'ONG toulousaine s'est vu renouveler pour quatre années supplémentaires le Statut consultatif spécial au Conseil Economique et Social attribué par l'ONU.

La récompense d'un travail d'équipe

Créée en 2004, l'Agence pour le Développement Economique et Culturel Nord Sud s'est considérablement développée. Restée fidèle à son ambition initiale, elle a contribué à la création de partenariats économiques et universitaires entre le Grand Sud-ouest et les nombreux acteurs internationaux. En neuf ans, elle a accueilli 44 ambassadeurs étrangers, ministres et experts à Toulouse, mené et organisé onze rencontres économiques ainsi que 26 dîners-débat. Plus de 2 300 chefs d'entreprises, universitaires, représentants des institutions de la région Midi-Pyrénées et membres de la société civile ont participé à l'ensemble de ces activités ainsi qu'à onze missions multisectorielles menées à l'étranger. Celles-ci ont débouché sur plus de 300 rendez-vous et ont incontestablement contribué au dynamisme du Grand Sud-ouest ainsi qu'à son rayonnement à l'international. Gilbert Salinas, président de l'association, retraité de la Haute administration publique, qui se consacre bénévolement à la structure est en charge des relations publiques et de la représentation



L'équipe de l'ONG Adec-NS

Un encouragement à la poursuite du développement de la structure

Initialement focalisée sur le Bassin Méditerranéen, l'ADEC-NS a développé des relations avec des pays d'Europe centrale et orientale, du Caucase ainsi que d'Asie centrale. Gilbert Salinas explique cette orientation par «la nécessité de positionner l'ADEC-NS sur les zones dynamiques et désireuses d'étendre leur coopération avec la France et en particulier avec notre région». Par ailleurs l'ADEC-NS répond aux enjeux clés du développement à travers la promotion de

la logique gagnant-gagnant dans l'échange. Cet aspect lui permet d'ouvrir de nombreuses portes diplomatiques et institutionnelles ainsi que d'établir des conventions de partenariat. «L'accueil qui nous est réservé est très chaleureux, nos partenaires institutionnels sont plus enthousiastes envers les entreprises lorsqu'elles viennent avec nous» ajoute le Président de l'ONG.

L'attribution de ce statut a grandement contribué au développement de relations économiques créatrices d'emploi dans notre région. Le fait que notre structure soit une ONG à but non-lucratif pose les bases d'un échange équitable et profitable à tous. L'ADEC-NS se

distingue également par son apolitisme. Elle travaille aussi bien avec des institutions telles que l'ONU, l'UE et la Ligue arabe qu'avec l'Espagne, l'Andorre, le Maroc, l'Algérie, la Tunisie, l'Egypte, la Turquie, la Hongrie, l'Azerbaïdjan et l'Ouzbékistan, pays avec lesquels elle entretient des relations étroites. En 2013, l'ADEC-NS envisage d'effectuer une action en Pologne ainsi qu'un approfondissement des partenariats en Asie centrale tout en développant une collaboration en Asie du Sud-est. Gilbert Salinas précise toutefois que «les actions de la structure correspondent aux besoins de notre région, mais aussi à ceux de nos membres. Il nous arrive d'effectuer des missions ponctuelles

et d'établir des liens avec des personnes spécifiques sur demande. C'est pour cela que je convie l'ensemble des acteurs universitaires et des forces entrepreneuriales à nous rejoindre dans cette démarche par l'établissement de nouveaux partenariats».

A l'heure de la rigueur budgétaire et de la globalisation des échanges humains et économiques, la réalisation d'une telle initiative permet d'offrir de nouveaux débouchés à la production locale, d'attirer les talents dans nos universités et d'ancrer le Grand Sud-ouest dans le paysage du "Village Planétaire" cher au célèbre Marshall MacLuhan.

ADEC-NS



de l'ONG. «La complémentarité de notre équipe est à l'origine des accomplissements remarquables et salvés par de nombreuses personnes. Le Président de la République affiche sa volonté de promouvoir le rapprochement intergénérationnel, l'ADEC-NS, elle, y contribue au quotidien» souligne-t-il en évoquant la jeunesse de l'équipe qui l'entoure. Cette dernière assume des tâches qui vont de la veille stratégique et technologique à l'élaboration de la stratégie de l'ONG en passant par la recherche de partenariats et la communication. La structure dispose également d'un Conseil Scientifique composé d'importantes figures locales et nationales qui soutiennent l'initiative de ses fondateurs et apportent leur expertise sur leurs thèmes de prédilection.

I-C-P

Installation Cuisines & Parquets



31450 Donneville - Tél. 07 87 45 81 61 - sas.icp.toulouse@gmail.com